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Ex-presidentes da República 
custam R$ 9,4 milhões aos 
cofres públicos em 2024

Aumento de 8% em relação ao ano 
anterior é impulsionado principalmente 
por despesas com gratificações 

TRAGÉDIA ADMINISTRATIVA EM CURSO
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Novo presidente da associação 
promete investimentos para elevar 

índices do IDEB em todas as 
cidades alagoanas

Marcelo Beltrão 
assume presidência 
da AMA e projeta 

melhorias na 
educação pública

COMPROMISSO

Especulação sobre 
saída de Renan 

Filho do Ministério 
dos Transportes 

movimenta bastidores

Cobertura vacinal 
da tríplice viral 

ultrapassa 95% em 
Alagoas

Líder do MDB na Câmara, 
Isnaldo Bulhões Jr. nega rumores 

e foca em ampliar bancada 
federal do partido

ALAGOAS

SAÚDEDono de ONG, 
sediada em Maceió, 
que receberá R$ 26 
mi de políticos do 
DF foi alvo da PF

IRREGULARIDADES FINANCEIRAS

Justiça Federal realiza nova audiência
para alinhar situação do Hospital Veredas

Entidades públicas solicitam reunião para esclarecer 
dificuldades e assegurar continuidade dos serviços

Empresário é investigado por 
desviar dinheiro para compras 

de cestas básicas durante a 
pandemia de Covid-19



A situação do Hospital Veredas 

expõe, mais uma vez, a fragilidade do 

sistema de saúde pública em Alagoas. 

A necessidade de uma audiência 

na Justiça Federal para discutir a 

paralisação dos serviços assistenciais 

da unidade demonstra o tamanho do 

descaso com o bem-estar da população. 

Enquanto autoridades e gestores 

debatem soluções burocráticas, 

pacientes seguem desassistidos, 

profissionais de saúde enfrentam 

incertezas e a crise na gestão 

hospitalar se agrava.

A decisão do juiz federal Raimundo 

Alves de Campos Jr. de convocar 

uma audiência para sexta-feira (31) 

é uma medida necessária, mas tardia. 

O Termo de Ajustamento de Conduta 

(TAC) firmado em novembro passado já 

deveria ter garantido a regularização 

do hospital, mas bloqueios judiciais e 

trabalhistas impedem o cumprimento 

dos compromissos assumidos. Como 

resultado, a população alagoana paga 

o preço da negligência administrativa 

e da falta de compromisso com a saúde 

pública.

A promessa de contratação de 

uma unidade gestora imparcial e 

independente é um passo na direção 

correta, mas a questão central é 

por que se chegou a esse ponto. O 

Hospital Veredas é um dos principais 

centros de atendimento da região, e 

sua paralisação representa um duro 

golpe para milhares de pessoas que 

dependem do serviço. A ineficiência na 

fiscalização da aplicação dos recursos 

públicos e a falta de planejamento 

são elementos que agravam essa crise 

e comprometem a continuidade dos 

atendimentos.

Não se pode admitir que, em um 

estado já marcado por desigualdades, 

a saúde seja tratada com tamanho 

desleixo. O Ministério Público Federal, 

a Defensoria Pública da União e o 

Ministério Público Estadual precisam 

garantir que os acordos firmados 

sejam cumpridos, que a transparência 

na gestão seja estabelecida e que a 

população não seja mais uma vez 

penalizada pelo jogo de empurra entre 

instituições.

A audiência de sexta-feira deve ser 

um marco para a resolução definitiva 

desse impasse, e não apenas mais um 

capítulo de uma novela que se arrasta 

há meses.
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PSD atrapalha Arthur na Agricultura
e Isnaldo nas Relações Institucionais

A vontade da cúpula da 
Câmara dos Deputados é 
fazer de Arthur Lira (PP-AL) 
ministro de Agricultura no 
lugar do senador Carlos Fávaro 
(PSD-MT).

Essa articulação feita pelo 
futuro presidente Hugo Motta 
(Republicanos-PB) junto 
ao PT, quer ainda Isnaldo 
Bulhões (MDB-AL) ministro 
da Secretaria de Relações 
Institucionais no lugar de 
Alexandre Padilha (PT).

O problema é o PSD de 
Gilberto Kassab que não aceita 
as trocas porque não se interessa 
pelos ministérios ofertados em 
compensação, e rifar o senador 
geraria crise interna.

Mas eles precisam dar 
destaque a Arthur. O PT sabe 
que “deixá-lo no ‘chão de 
fábrica’ da Câmara sem um 
posto importante pode inflar 

a chama oposicionista no 
Congresso”.

11 ministérios estão nas 
mãos de partidos como o 
União Brasil, PSD, MDB, 
Republicanos e PP. Tudo 
indica que dividir e mudar as 

peças de um órgão para outro 
irá desgostá-los.

E para não desagradar a 
turma com ‘fome’ por mais 
espaço, a saída é tirar ministérios 
dos partidos de esquerda, o que 
atinge o próprio PT.

As negociações serão 
intensificadas após o final de 
semana, quando finda quatro 
anos de Arthur presidente. 
Ele controlou os seu pares e 
emparedou(?) os governos 
Bolsonaro e Lula.
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Novela Veredas

C O L U N I S T A S

Voney Malta



e do Ministério Público Estadual (MPE). O 
objetivo é esclarecer questões que envolvem a 
paralisação dos serviços assistenciais da unidade, 
além de resolver problemas administrativos que 
dificultam o cumprimento de acordos firmados 
anteriormente.

O juiz federal Raimundo Alves de Campos 
Jr., responsável pela 13ª Vara, tomou a decisão 
de convocar a audiência com base nas novas 

informações apresentadas pelas entidades 
públicas. Segundo o MPF, o hospital enfrenta 
bloqueios judiciais e trabalhistas, o que tem 
prejudicado a realização de compromissos 
assumidos por meio do Termo de Ajustamento 
de Conduta (TAC) assinado em novembro do 
ano passado. 

Em sua decisão, o magistrado destacou a 
necessidade de ouvir os envolvidos, com o intuito 
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TRAGÉDIA ADMINISTRATIVA EM CURSO

Entidades públicas solicitam reunião para esclarecer dificuldades e assegurar continuidade dos serviços

A Justiça Federal de 
Alagoas marcou para sexta-
feira (31), às 14h, uma 
audiência para discutir 
a situação do Hospital 
Veredas, após pedidos do 
Ministério Público Federal 
(MPF), da Defensoria 
Pública da União (DPU) 

Justiça Federal realiza nova audiência
para alinhar situação do Hospital Veredas

IRREGULARIDADES FINANCEIRAS

Ramalho Souza Alves, 
dono da ONG Econacional, 
sediada em Maceió e que 
funciona como um órgão da 
Prefeitura da capital alagoana, 
está na mira da Polícia 
Federal. Recentemente, uma 
reportagem do Metrópoles 
revelou que o instituto vai 
receber R$ 26 milhões em 
emendas de políticos do 
Distrito Federal.

Mas nesta terça-feira (28), 
o colunista Paulo Cappeli, do 
Metrópoles, divulgou que 
em agosto do ano passado, o 
empresário de 59 anos foi um 
dos alvos da Operação Fames 
19, que investiga o desvio de 

Empresário é investigado por desviar dinheiro para compras de cestas básicas durante a pandemia de Covid-19

Dono de ONG, sediada em Maceió, que receberá 
R$ 26 mi de políticos do DF foi alvo da PF

recursos públicos na compra de 1,6 milhão de 
cestas básicas durante a pandemia de Covid-19.

A PF aponta que R$ 5 milhões foram pagos 
pelo Governo do Tocantins a empresários, mas 
que boa parte das cestas básicas não foi entregue 
à população entre 2020 e 2021, quando a fome 
aumentou. No período, a administração estadual 
decretou emergência e, por isso, pôde escolher as 
empresas fornecedoras sem licitação.

Na ocasião, a PF cumpriu o total de 42 
mandados de busca e apreensão, com autorização 
do Superior Tribunal de Justiça (STJ). Ramalho 
Souza Alves, que se define como administrador 

de empresas, foi um dos visitados pela PF.
Apenas quatro meses após ser alvo da 

Polícia Federal no Tocantins, o empresário 
conseguiu, em dezembro, ganhar um contrato 
de R$ 26 milhões via bancada de deputados 
e senadores do Distrito Federal. Agora, o 
dinheiro é para os projetos “Emprega mulher” e 
“Empreendedora digital”, que prometem inserir 
mulheres no mercado de trabalho e estimular 
o empreendedorismo. Procurada, a ONG 
sediada em Alagoas se recusou a informar se há 
funcionários ou estrutura no Distrito Federal.

O dinheiro destinado à ONG Econacional, 
presidida por Ramalho, é oriundo da emenda 
de bancada. Esse tipo de repasse, decidido em 
conjunto por deputados e senadores de um 
mesmo estado, busca financiar projetos para 
a região. Nos últimos anos, porém, o valor 
passou a ser dividido informalmente por cada 
parlamentar e ganhou o apelido de “novo 
orçamento secreto”, uma vez que, dado o caráter 
coletivo, dificulta a identificação individual do 
responsável pela emenda.

A coluna apurou que o repasse para a ONG 
tem a digital do deputado federal Alberto Fraga 
(PL-DF). Procurado, ele afirmou por mensagem 
que desconhecia o histórico do presidente da 
Econacional e disse que, “se as irregularidades 

forem comprovadas”, vai 
cancelar o repasse. “Se a ONG 
não for idônea, retiro a emenda.”

CGU e TCE apontam 
irregularidades

A Polícia Federal não é a única 
instituição do poder público a 
cobrar explicações de Ramalho 
Souza Alves. As atividades do 
empresário também são citadas 
pela Controladoria-Geral da 
União (CGU) e pelo Tribunal 
de Contas do Tocantins (TCE-
TO) por causa da sua gestão 
à frente da Cooperativa de 
Trabalho em Serviços Gerais e 
Administrativo (Contrate), na 
qual exerce o cargo de diretor. 
Há indícios de irregularidades 
num contrato de R$ 4,6 
milhões firmado em 2021 
entre a Prefeitura de Aliança do 
Tocantins e a cooperativa.

Procurado desde a última 
quinta-feira (23), Ramalho 
Souza Alves não retornou o 
contato.

de alinhar as ações necessárias 
para que o hospital retome o 
pleno funcionamento e continue 
a prestar serviços essenciais à 
população. A audiência, portanto, 
será um passo importante para 
evitar a interrupção definitiva dos 
atendimentos.

Raimundo Campos também 
apontou que a audiência 
tem como objetivo garantir a 
contratação de uma unidade 
gestora imparcial e independente 
para a administração do hospital, 
além de assegurar o melhor 
gerenciamento dos recursos 
públicos. Ele enfatizou a urgência 
de resolver os obstáculos que 
ainda comprometem a execução 
do TAC e a continuidade dos 
serviços essenciais.

A expectativa é de que a 
reunião de sexta-feira proporcione 
avanços significativos na 
resolução dos problemas do 
Hospital Veredas, permitindo 
que a instituição retome suas 
atividades de maneira regular e 
sem mais prejuízos aos cidadãos 
que dependem de seus serviços 
médicos e hospitalares.
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Em cerimônia realizada nesta 
segunda-feira (27), o prefeito de 
Coruripe, Marcelo Beltrão, foi 
empossado como presidente da 
Associação dos Municípios de 
Alagoas (AMA) para o biênio 
2025/2026. Durante a posse, 
Beltrão anunciou uma série de 

Novo presidente da associação promete investimentos para elevar índices do IDEB em todas as cidades alagoanas
COMPROMISSO

Marcelo Beltrão assume presidência da
AMA e projeta melhorias na educação pública

metas ambiciosas, com destaque para a elevação dos 
índices do IDEB (Índice de Desenvolvimento da 
Educação Básica) em todos os municípios do estado.

O prefeito, que já exerceu a presidência da AMA 
em gestões anteriores, demonstrou compromisso 
com a melhoria contínua da educação nas cidades 
alagoanas. “Nosso objetivo é garantir que todas as 
crianças menores de oito anos saibam ler, e que a 

média do IDEB nas nossas cidades não seja inferior a 
6. Esses são marcos possíveis de serem alcançados se 
trabalharmos juntos, prefeitos e gestores municipais”, 
afirmou Beltrão.

Além disso, o novo presidente destacou que 
a união entre os prefeitos será fundamental para 
implementar políticas públicas eficazes e garantir 
que os avanços no campo educacional sejam 

NO BANCO DE RESERVA

O vereador Kelmann 
Vieira (MDB) voltou a se 
reunir com o prefeito JHC 
(PL) em um encontro oficial 
ocorrido na última sexta-feira 
(24). A reunião teve como 
objetivo consolidar a aliança 

Vereador continua a buscar maiores influências no governo de Maceió após mudança no quadro da SEPREV 

Kelmann Vieira reforça aliança com JHC, 
mas espera espaços na gestão municipal

política entre os dois, especialmente após 
a movimentação em torno da Secretaria de 
Prevenção à Violência (Seprev). No entanto, 
apesar das aparências de unidade, ainda 
existem questões pendentes que indicam que 
Kelmann busca mais protagonismo dentro 
da administração municipal.

O gesto de aproximação aconteceu logo 
após o governador Paulo Dantas (MDB) 
substituir Paloma Tojal da Seprev, o que foi 
visto como uma indicação de que a influência 
do grupo de Kelmann na pasta chegava ao 
fim. O ex-secretário, que agora se dedica 
à sua atuação na Câmara Municipal, ainda 
tenta encontrar seu espaço na gestão do 
prefeito JHC.

Embora a aliança entre Kelmann 
e JHC tenha sido reafirmada, fontes 
políticas afirmam que o vereador ainda 
não se conformou com a falta de um cargo 
significativo na estrutura administrativa da 
prefeitura. Inicialmente cogitado para ocupar 
a Secretaria de Desenvolvimento Social, 
Kelmann acabou sendo preterido em favor 
de aliados mais próximos do vereador Davi 
Davino, o que gerou desconforto.

Nos bastidores, fala-se que Kelmann não 
se daria por satisfeito com um simples apoio 
ao prefeito, e que sua base eleitoral, que 
conta com uma grande quantidade de votos, 

precisa ser recompensada 
com posições importantes na 
máquina pública. O vereador 
tem se posicionado como 
uma peça essencial para o 
sucesso do projeto político 
de JHC, mas ainda busca 
ampliar sua participação 
direta nas decisões.

Por enquanto, o ex-
secretário parece manter 
uma postura conciliatória, 
mas é claro que, ao longo 
dos próximos meses, 
as negociações devem 
intensificar-se, e o jogo 
político entre as forças da 
prefeitura poderá passar 
por novos ajustes, conforme 
Kelmann se esforça para 
consolidar um espaço mais 
relevante dentro do governo 
municipal.

sustentáveis e permanentes. “Não 
podemos deixar que a educação 
se torne um fardo, mas sim uma 
oportunidade. Vamos dar exemplo 
ao Brasil inteiro, mostrando que é 
possível transformar a realidade dos 
nossos municípios”, completou.

Hugo Wanderley, prefeito de 
Cacimbinhas e presidente anterior 
da AMA, deixou o cargo com 
um legado positivo, destacando o 
fortalecimento da representação 
municipal e avanços nas pautas 
locais. Marcelo Beltrão, por sua vez, 
assumiu o posto com o desafio de 
continuar essa trajetória e agregar 
ainda mais força ao municipalismo 
alagoano.

A presença de importantes 
autoridades no evento, como o 
presidente do Tribunal de Justiça 
de Alagoas, desembargador Fábio 
Bittencourt, e o deputado federal 
Rafael Brito, reforçou a importância 
do trabalho conjunto entre os 
poderes para garantir que as 
demandas dos municípios sejam 
atendidas com eficácia. O apoio à 
educação será, sem dúvida, um dos 
pilares da nova gestão da AMA, que 
promete impactar positivamente a 
vida de milhares de alagoanos.



Uma nota publicada pelo 
site O Antagonista gerou 
repercussão nos bastidores 
da política alagoana ao 
sugerir que o deputado 
federal Isnaldo Bulhões Jr. 
(MDB-AL) poderia assumir 
o Ministério dos Transportes 
no lugar de Renan Filho. A 
informação indicava que 
o atual ministro estaria 
planejando deixar a pasta 
para se dedicar à campanha 
de reeleição do pai, o senador 
Renan Calheiros, em 2026.

No entanto, a especulação 
não se confirmou. Renan 
Filho segue no comando 
do ministério, e Isnaldo 
Bulhões, que encarou o 
boato com bom humor, 
mantém sua atuação tanto 
em Brasília quanto em 
Alagoas.

Líder do MDB na Câmara 
e um dos parlamentares mais 
influentes do Congresso, 
Isnaldo já articula a chapa 
do partido para a disputa 
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Líder do MDB na Câmara, Isnaldo Bulhões Jr. nega rumores e foca em ampliar bancada federal do partido
ALAGOAS
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Especulação sobre saída de Renan Filho do
Ministério dos Transportes movimenta bastidores

de 2026, com o objetivo de 
ampliar a bancada federal. 
A meta é sair dos atuais dois 
deputados para, no mínimo, 
três cadeiras — podendo 
chegar a quatro. Além dele 
e do deputado Rafael Brito, 
que buscarão a reeleição, o 
MDB negocia candidaturas 
de lideranças políticas de 
Maceió e Arapiraca, além 
de novos nomes como o da 
ex-deputada federal Tereza 
Nelma.

“Estamos conversando 
com várias lideranças e 
temos uma boa perspectiva. 
Creio que o MDB manterá 
o governo, a vaga do senador 
Renan Calheiros e ampliará 
sua presença na Câmara dos 
Deputados e na Assembleia 
Legislativa”, afirmou Isnaldo.

O deputado destacou ainda 
que um dos focos da sigla na 
composição da chapa será a 
inclusão de mais mulheres na 
disputa, mas evitou antecipar 
detalhes.



O Congresso Nacional está em intensa 
movimentação para as eleições das Mesas 
Diretoras, que ocorrerão neste fim de semana. 
Os principais candidatos estão em articulação 
para conquistar votos, com destaque para 
Hugo Motta, que tem viajado por diversos 
estados em busca de apoio. 

O atual presidente da Câmara, Arthur 
Lira, destacou a importância do centrão nas 
decisões políticas, durante um jantar em São 
Paulo. Lira defendeu o centrão como um 
equilíbrio necessário em momentos de tensão 
política, enquanto Hugo Motta enfatizou que 
o centrão não é uma ausência de posição, mas 
sim uma ausência de preconceitos, disposto 
a implementar boas ideias para o país. As 
eleições ocorrerão na Câmara dos Deputados, 
com segurança reforçada e áreas de contenção 
já estabelecidas. A votação está marcada para 
começar às 16h deste sábado (1). 
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Já Hugo Motta enfatizou que ser interpartidário não é uma falta de posição
CÂMARA
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Arthur Lira diz que Centrão ‘equilibra 
momentos de muita tensão’

Os ex-presidentes da República 
custaram aos cofres públicos R$ 9,42 
milhões em 2024, o que representa 
uma média de R$ 25,8 mil por dia. 
O valor total registrou um aumento 
de 8% em comparação a 2023.

Entre os ex-presidentes, Dilma 
Rousseff foi a que mais utilizou 
recursos públicos, com um total 
de R$ 2,131 milhões. Em seguida, 
estão Fernando Collor com R$ 
2,065 milhões e Jair Bolsonaro, que 
custou R$ 1,797 milhões aos cofres 
públicos.

Do total gasto, R$ 5,258 milhões 
foram destinados ao pagamento 
de gratificações relacionadas ao 
exercício de cargos em comissão. 
Esses valores são respaldados por 
uma lei de 1986, que garante a 
ex-presidentes do Brasil o direito 
a seis servidores para segurança, 
apoio pessoal e assessoramento, 
além de dois veículos oficiais com 
motoristas.

Ex-presidentes 
da República 
custam R$ 9,4 
milhões aos 

cofres públicos 
em 2024

Aumento de 8% em 
relação ao ano anterior é 

impulsionado principalmente 
por despesas com 

gratificações

Hugo Motta, além de buscar 
a presidência da Câmara, almeja 
maior visibilidade política, com 
planos futuros que podem 
incluir o Senado ou até mesmo 
o governo estadual. Ele defende 
a redução das sessões remotas, 
que se tornaram comuns durante 
a pandemia, para promover 
mais reuniões presenciais 
no Congresso Nacional. O 
centrão, um grupo político 
frequentemente criticado por sua 
falta de ideologia clara, é visto 
por alguns analistas como um 
fator de estabilização política. 
Ele é descrito como um grupo 
que garante a governabilidade, 
independentemente de quem 
esteja no poder.

Sentença determina ainda a remoção de vídeos com falas ofensivas do apresentador

Justiça condena Sikêra Jr. e RedeTV! a pagar
R$ 300 mil por declarações homofóbicas

O apresentador Sikêra 
Jr. e a RedeTV! foram 
condenados a pagar R$ 
300 mil por danos morais 
coletivos em ações civis 
públicas movidas contra 
declarações de cunho 
homofóbico feitas pelo 
comunicador. A decisão 
foi proferida nesta 
segunda-feira (27).

O caso remonta a 

DISPUTA DINHEIRAMA

junho de 2021, quando Sikêra, durante 
o programa Alerta Nacional, criticou um 
comercial da rede de fast food Burger 
King que promovia a diversidade e referiu-
se a pessoas LGBTQIA+ como “raça 
desgraçada”. 

Na ocasião, ele declarou: “Vocês são 
nojentos. A gente está calado, engolindo 
essa raça desgraçada, mas vai chegar um 
momento que vamos ter que fazer um 
barulho maior. Deixa a criança crescer, 
brincar, descobrir por ela mesma. O 

comercial é podre, nojento. Isso não é 
conversa para criança.”

Segundo os autos do processo, 
conteúdos exibidos no programa em junho 
e novembro de 2021 foram analisados pela 
Justiça. Além da multa, a decisão determina 
que a RedeTV! remova do ar todos os vídeos 
que contenham as falas ofensivas.

Procurados, os advogados de Sikêra 
Jr. não se manifestaram sobre a sentença. 
A RedeTV! informou que não comenta 
processos judiciais.
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Estado registra avanço na imunização infantil e reforça importância da vacina
SAÚDE

Alagoas alcançou um 
índice de 95,7% de cobertura 
vacinal contra a tríplice viral 
em crianças de 1 ano a 1 ano e 
três meses em 2024. O dado, 
divulgado pela Rede Nacional 
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de Dados em Saúde (RNDS), representa um 
crescimento em relação ao ano anterior, quando 
a cobertura era de 93,54%.

O secretário estadual de Saúde, Gustavo 
Pontes de Miranda, destacou que esse avanço 
reflete os esforços do governo estadual, em 

parceria com os municípios e o Ministério da 
Saúde, para garantir a proteção da população. 
“Esse aumento é resultado do trabalho conjunto 
para assegurar a segurança clínica e o bem-estar 
dos alagoanos”, afirmou.

A assessora técnica do Programa Nacional 

de Imunização (PNI) em Alagoas, 
a enfermeira Rafaela Siqueira, 
explicou que a vacina tríplice viral 
deve ser aplicada em duas doses. 
“A primeira a partir dos 12 meses 
de idade e a segunda com um ano 
e três meses”, disse.

A enfermeira reforçou 
que adultos que não foram 
imunizados de 20 a 29 anos 
devem receber as duas doses, 
com intervalo de 30 dias entre as 
aplicações, “Quanto os adultos 
de 30 até 59 anos, devem receber 
apenas uma dose”, explicou 
Rafaela Siqueira.

Ainda de acordo com a 
assessora do PNI, o Brasil 
possui um dos maiores e mais 
eficientes sistemas de distribuição 
de imunizantes no mundo. 
“As vacinas são essenciais para 
a erradicação e prevenção de 
diversas doenças graves, são 
seguras e estão disponíveis em 
todo território nacional”, reforçou 
Rafaela.

Alagoas recebe um dos mais importantes 
eventos de intervenção prisional do país

SEGURANÇA

Uma iniciativa que 
envolve o Governo de 
Alagoas, a Secretaria de 
Ressocialização e Inclusão 
Social (Seris) e a Polícia 
Penal de Alagoas vai 
proporcionar a realização 
do I Curso Operacional 
de Intervenção Tática 
Prisional (Coitap/AL), 
considerado um dos mais 
importantes eventos de 
intervenção prisional do 
país. As inscrições serão 
encerradas nesta quinta-
feira (30).

Considerado uma 
excelente oportunidade 
de capacitação, a Polícia 
Penal de Alagoas lidera 
esse curso operacional, 
momento histórico para 
a segurança pública, para 
atender as demandas 
do sistema prisional e 
destinado exclusivamente 
às forças policiais.

A iniciativa – por meio do Comando 
de Operações Penitenciárias (COP) 
– tem como intuito capacitar policiais 
para atuação como interventores táticos 
prisionais nas demandas de média e alta 
complexidade e na solução de conflitos no 
interior dos estabelecimentos prisionais.

Durante o I Curso Operacional de 
Intervenção Tática Prisional serão aplicados 
procedimentos e técnicas dentro da 
legalidade e do uso da força, contribuindo 
ainda para a formação de multiplicadores e 
instrutores de intervenção prisional.

O I Coitap-AL acontecerá em Maceió, 

O Coitap/AL é destinado às forças policiais que atuam em AL e outros estados

com duração aproximada de 
25 dias, com carga horária 
de 335 horas aulas e aula 
inaugural prevista para o dia 
10 de março de 2025.

Foram disponibilizadas 
40 vagas, distribuídas da 
seguinte forma: 25 para os 
policiais penais integrantes 
do Comando de Operações 
penitenciárias – COP/
Maceió, sendo dessas, 16 
vagas para a sua Divisão de 
Operações Táticas – DOT; 
8 vagas para policiais penais 
lotados nos estabelecimentos 
prisionais do Estado de 
Alagoas; 5 vagas para 
policiais penais de outros 
estados e 2 vagas para as 
demais forças de segurança 
pública.

Para fazer inscrição 
e participar do I Coitap, 
basta acessar o link na 
bio da Seris no instagram 
(sistemaprisionalalagoas).

Cobertura vacinal da tríplice
viral ultrapassa 95% em Alagoas



joelho esquerdo limitou sua participação. Ao longo 
desse período, o atleta disputou apenas 7 partidas, 
marcou um gol e deu duas assistências. Mesmo 
assim, Ney fez questão de ressaltar as amizades e as 
valiosas experiências adquiridas durante sua estadia 
no clube.

A rescisão com o Al-Hilal, por sua vez, abre 
caminho para o retorno de Neymar ao Santos, clube 
onde iniciou sua carreira profissional. Nesse sentido, 
o Peixe já está se preparando para recepcioná-lo, e 
o jogador deve desembarcar no Brasil nesta quarta-
feira (29), com a previsão de assinar contrato em 
seguida.

O retorno ao Santos marca o início de uma 
nova história na carreira do atacante. Dessa forma, a 
chegada de Neymar promete movimentar o futebol 
brasileiro e reacender a paixão da torcida santista, 
que espera ansiosamente pelo reencontro com seu 
ídolo.

Enquanto isso, o Al-Hilal segue reformulando 
seu elenco. O clube saudita investiu pesado em 

contratações nos últimos anos e continua sendo um 
dos principais representantes do futebol da Arábia 
Saudita.

Ney também falou do projeto da Arábia 
Saudita para sediar a Copa do Mundo de 2034, 
demonstrando apoio ao país. Ele finalizou 
sua mensagem afirmando que sempre torcerá 

O Ministério do Esporte encaminhou ofício 
à Conmebol e espera que a entidade conduza 
uma investigação com a máxima seriedade e que 
medidas disciplinares efetivas sejam tomadas 
para punir o responsável, caso a denúncia seja 
confirmada. A impunidade apenas perpetua 
a violência racial, desrespeitando os atletas, 
as instituições e os torcedores que acreditam 
no poder do esporte como ferramenta de 
transformação social.

O MEsp reforça a necessidade de ações 
rápidas, firmes e exemplares contra o racismo 
no esporte. É hora de mostrarmos que o 
discurso contra a discriminação racial não é 
apenas retórico, mas sim um compromisso 
verdadeiro com a construção de uma sociedade 
mais justa e igualitária.

Caso Rayan: Ministério do Esporte
cobra medidas exemplares

Neymar anunciou nesta 
segunda-feira (27) sua despedida 
do Al-Hilal, após rescindir 
contrato com o clube saudita. 
Nas redes sociais, o atacante de 
32 anos agradeceu aos torcedores 
e lamentou não ter vivido 
melhores momentos em campo 
durante sua passagem no clube.

“A todos no Al-Hilal, aos 
fãs, obrigado! Eu dei tudo para 
jogar e gostaria que tivéssemos 
aproveitado momentos melhores 
juntos em campo”, escreveu 
Neymar. O jogador também 
citou a hospitalidade saudita e 
disse que sempre acompanhará 
o desenvolvimento do clube e do 
país.

O astro brasileiro chegou 
ao Al-Hilal em agosto de 2023, 
no entanto, uma lesão grave no 

Craque brasileiro está próximo de acertar com o Santos
DESABAFOU

RACISMO

Neymar lamenta não ter tido
sucesso no Al-Hial: “Eu dei tudo…”

Árbitro contestado Torcedor armado CSA reforça

A escolha de Wilton Pereira 
Sampaio para apitar a final da 
Supercopa Rei gerou revolta 
entre torcedores de Flamengo e 
Botafogo. O árbitro já esteve no 
centro de polêmicas envolvendo 
ambos os clubes em competições 
recentes, o que aumentou a 
insatisfação nas redes sociais. 
A decisão da CBF de escalar 
Sampaio para a decisão levanta 
dúvidas sobre a condução da 
arbitragem em um jogo de grande 
importância.

Mesmo afastado dos gramados 
por lesão, Neymar segue vinculado 
ao Santos por meio de um 
contrato que prevê um amistoso 
de despedida. O acordo, assinado 
em 2022, estipula que o atacante 
jogue pelo Peixe em uma partida 
especial, mas a realização do 
evento ainda é incerta. Com 24 
jogos pendentes para cumprir pelo 
Al-Hilal antes do fim do vínculo, o 
retorno do camisa 10 ao clube que 
o revelou permanece indefinido. 

Um torcedor do Palmeiras foi preso 
após apontar uma arma para outro 
torcedor em uma discussão nas 
arquibancadas. O incidente ocorreu 
antes da partida contra o Santos, no 
Allianz Parque, e foi rapidamente 
contido pela segurança do estádio. A 
polícia apreendeu a arma e conduziu o 
suspeito para a delegacia. O episódio 
reforça a preocupação com a violência 
no futebol e a necessidade de medidas 
mais rígidas para evitar conflitos.

O CSA oficializou a contratação 
do volante Camacho e segue no 
mercado em busca de mais reforços 
para a temporada. A diretoria 
alagoana negocia com um zagueiro 
experiente para fortalecer o sistema 
defensivo, que tem sido um dos 
pontos de atenção da equipe. Com 
a chegada de Camacho, o meio-
campo ganha mais experiência e 
qualidade na saída de bola, fator 
essencial para os desafios do clube 
na temporada.

A Conmebol 
(Confederação Sul-
Americana de Futebol), 
por meio de sua unidade 
disciplinar, abriu 
investigação nesta segunda 
(27) após o atacante da 
Seleção Brasileira Sub-20 
Rayan, do Vasco, relatar 
ter sofrido injúria racial do 
goleiro da Bolívia, Fabián 
Pereyra. O fato ocorreu na 
vitória de 2 a 1 do Brasil neste 
domingo (26), pela segunda 
rodada do Grupo B do Sul-
Americano da categoria, 
disputado na Venezuela.

Neymar ausente
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pelos sauditas e acompanhará o 
desenvolvimento do futebol local.

Nesta terça-feira, 28, o craque 
brasileiro publicou no story do 
Instagram, uma foto no qual aparece 
arrumando suas malas. Ney disse 
que é ”muito ruim arrumar mala”.
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MEsp encaminhou ofício à Conmebol solicitando celeridade na apuração
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LUTADORA PRESA

YAGO RETORNA

HAMILTON BATE

CRUZEIRO OBSERVA

A ex-lutadora do UFC Livinha 
Souza foi presa sob acusações de 

extorsão, cárcere privado e ameaça. 
Segundo informações da polícia, ela 

teria participado de um esquema 
para coagir um empresário a pagar 
uma suposta dívida. A ex-campeã 

do Invicta FC, que já representou o 
Brasil no octógono, agora enfrenta 
problemas fora do esporte. O caso 
segue sob investigação, e a defesa 

de Livinha ainda não se pronunciou 
oficialmente.

O armador Yago Mateus foi 
convocado para reforçar a seleção 

brasileira nas eliminatórias da 
AmeriCup de basquete. O jogador, 
que atualmente defende o Estrela 
Vermelha, da Sérvia, retorna ao 

time nacional após boas atuações 
na Europa. Com sua velocidade 
e habilidade na armação, Yago 

deve ser peça fundamental para a 
equipe comandada por Aleksandar 

Petrovic. O Brasil inicia sua 
caminhada no torneio enfrentando 
Paraguai e Uruguai, em fevereiro.

A Mercedes segue investigando 
Lewis Hamilton sofreu um 

acidente durante testes privados 
da Ferrari em Barcelona, forçando 

o cancelamento do restante da 
programação. O britânico, que se 
prepara para sua estreia na equipe 

italiana, perdeu o controle do carro, 
mas saiu ileso do incidente. Apesar 
do susto, o foco segue na adaptação 

ao novo time e na busca por um 
carro competitivo para a temporada 

2025 da Fórmula 1.

O Cruzeiro monitora a situação 
do técnico Leonardo Jardim, que 

deve deixar o Al-Ain, dos Emirados 
Árabes. O treinador português, 
campeão da Liga dos Campeões 
da Ásia, é visto como uma opção 
para comandar o clube mineiro 

na sequência da temporada. Com 
experiência na Europa e no futebol 
árabe, Jardim pode ser um nome 

forte para assumir a equipe, caso a 
diretoria decida mudar o comando 

técnico.
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BOLA FORA

Leila Pereira processa Dudu eLeila Pereira processa Dudu e
pede R$ 500 mil em danos moraispede R$ 500 mil em danos morais  

Ação corre na Justiça de São Paulo após 
xingamentos feitos pelo ex-jogador do 
Palmeiras contra a presidente do clube

CSA relembra vitória histórica contraCSA relembra vitória histórica contra
o Santos na Copa do Brasil de 2009o Santos na Copa do Brasil de 2009

O CSA, clube alagoano, 
não perdeu a oportunidade 
de relembrar um dos 
momentos mais marcantes 
de sua história ao resgatar, 
nas redes sociais, a vitória 
por 1 a 0 sobre o Santos, em 
2009, pela Copa do Brasil. 
O jogo aconteceu na Vila 
Belmiro e foi válido pela 
segunda fase da competição. 
Com esse triunfo, o Azulão 
avançou para as oitavas de 
final, eliminando um dos 
clubes mais tradicionais do 
país.

Leila Pereira, presidente 
do Palmeiras, entrou com 
um processo judicial contra 
Dudu, ex-jogador do clube, 
pedindo uma indenização de 
R$ 500 mil por danos morais. 
A ação foi protocolada na 11ª 
Vara Cível do Tribunal de 
Justiça de São Paulo, após o 
atacante ter feito xingamentos 
públicos direcionados à 
mandatária alviverde. O 
valor da indenização é um 
reflexo do que Leila considera 
como uma ofensa grave à sua 
imagem.

O caso se arrasta desde a 
saída de Dudu do Palmeiras, 

ELIMINAÇÃO DE PESO

Azulão desbancou Neymar e companhia 
na Vila Belmiro, garantindo classificação 

inédita para as oitavas de final

Naquela época, Neymar ainda 
estava dando os primeiros passos em 
sua carreira profissional. Com apenas 
16 anos, o jovem atacante já era uma 
promessa do futebol brasileiro, mas 
não foi capaz de evitar a eliminação 
do Santos. Júnior Amorim, autor do 
gol da vitória do CSA, recordou a 
tensão daquele confronto. “Todos já 
falavam no Neymar. Diziam até que 
ele seria o novo Robinho. A gente 
que vive no futebol sabia que ele 
tinha um grande futuro”, afirmou o 
ex-jogador.

O gol de Amorim aconteceu aos 
sete minutos do primeiro tempo, 

após um passe preciso de Fábio 
Lopes. O atacante, em uma jogada 
de categoria, driblou o goleiro 
Fábio Costa e marcou, garantindo 
a classificação histórica para o 
time nordestino. “O Santos tinha 
grandes jogadores, como Ganso, 
Kleber Pereira e Fabio Costa. Mas 
conseguimos jogar com inteligência 
e dar a resposta dentro de campo”, 
destacou Amorim.

Jean, volante do CSA na época, 
relembra com carinho a lembrança 
do momento, citando que, após o 
jogo, trocou sua camisa com a de 
Neymar. “Foi uma noite especial. 

em 2023, quando o jogador pediu para 
deixar o clube e acertou verbalmente 
com o Cruzeiro. No entanto, após 
a pressão de amigos e torcedores, 
o atacante acabou desistindo da 
transferência. A relação entre Dudu e 
Leila nunca foi tranquila, e o episódio 
de maior tensão aconteceu quando 
o atacante criticou publicamente 
a presidente, após a negociação 
frustrada com o time mineiro.

Em seu processo, Leila acusa 
Dudu de atitudes machistas e 
misóginas nos ataques feitos contra ela. 
Seus advogados apresentaram uma 
linha do tempo detalhada, destacando 
o histórico de desentendimentos entre 
a presidente e o jogador. “Ele foi muito 

grosseiro, isso é imperdoável. Ele será 
processado tanto na esfera criminal 
quanto cível. Acho que essa atitude 
contra mim aconteceu por eu ser 
mulher”, declarou Leila, em entrevista 
recente ao canal SporTV.

O processo foi registrado nesta 
segunda-feira, com movimentações 
iniciais ocorrendo na terça. Dudu será 
notificado oficialmente sobre a ação, 
e deverá apresentar sua defesa nos 
próximos dias. O ex-atleta, atualmente 
no Cruzeiro, ainda não se manifestou 
sobre o assunto de forma oficial.

A relação entre Leila e Dudu, 
além de tensa, passou a ser ainda 
mais conturbada em janeiro deste 
ano, quando a presidente fez críticas 

Sabíamos da dificuldade de 
jogar na Vila Belmiro, mas nossa 
estratégia deu certo. A vitória 
nos classificou e foi um feito 
incrível”, disse Jean.

Essa vitória sobre o Santos 
permanece gravada na memória 
dos torcedores alagoanos, sendo 
um dos maiores feitos da história 
do CSA. A lembrança do feito, 
agora reforçada pela volta de 
Neymar ao clube paulista, é 
motivo de grande orgulho para 
o time, que segue celebrando o 
feito que levou a equipe à uma 
fase avançada da Copa do Brasil.

públicas ao atacante. Durante um 
evento de apresentação da nova 
patrocinadora do clube, Leila 
afirmou que Dudu “saiu pela 
porta dos fundos”. Dudu, por 
sua vez, não demorou a reagir, 
utilizando suas redes sociais 
para publicar fotos com troféus 
conquistados pelo Palmeiras e 
xingamentos à presidente.

Esse novo capítulo da disputa 
entre Leila e Dudu segue em 
aberto, com a expectativa de 
que o processo judicial traga 
desdobramentos nos próximos 
meses. A situação continua 
gerando repercussão entre 
torcedores e a mídia esportiva.
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